

Basket féminin.

L'association enverra une équipe à Los Angeles participer à Special Olympics avec 171 nations.

Le club de basket du BB5 accueille les entraînements de l'équipe féminine de basket de sport adapté soutenue par l'association Vhasi, Vacances handicap atout sportif international, qui porte le slogan : « Parce que tout le monde c'est tout le monde ». Le BB5 partage cette valeur. Aussi, cette équipe a été choisie pour représenter la France aux Jeux mondiaux, « Spécial Olympics », à Los Angeles, destinés aux déficients mentaux. Charlène Perroux, joueuse de l'équipe une du club, référente d'Action basket citoyen, association de Jean-Eric Sende, est en

LYON 5E Sport adapté : « Vhasi » représentera la France aux Jeux mondiaux cet été

charge du projet Sport adapté au club. « J'attire l'attention sur les talents et les capacités des personnes handicapées mentales, en aidant à changer les mentalités et briser les barrières autour de ce handicap », explique-t-elle, complètement immergée dans le projet.

Du 25 juillet au 2 août, Los Angeles accueillera plus de 7 000 athlètes de 170 nations qui concourront dans 21 disciplines. ■

Contact : Alexis Jeanjean, professeur d'activités physiques adaptées, responsable de Vhasi Ouesta
www.vhasi.org ;
alexisjeanjean@hotmail.com ;



■ L'équipe féminine de basket sport adapté, les supporters et dirigeants du BB5. Photo Eric Baule